

Communiqué de presse de la direction régionale de l'Insee Bourgogne-Franche-Comté

Conjoncture hôtellerie au 1^{er} trimestre 2016 : un bon début d'année

Au cours du premier trimestre 2016, le nombre de touristes ayant séjourné dans les hôtels de Bourgogne-Franche-Comté progresse de 4,9 %. Cette hausse concerne aussi bien la clientèle française qu'étrangère. Pour la première fois depuis le premier trimestre 2012, le nombre de séjours des touristes chinois diminue par rapport au même trimestre de l'année précédente. Ils demeurent cependant les clients étrangers les plus nombreux dans la région malgré la forte progression de la fréquentation belge.

Fréquentation par pays de résidence

Pays de résidence	Arrivées		Nuitées	
	Nombre	Évolution en %	Nombre	Évolution en %
	1T 2016	1T 2016/ 1T 2015	1T 2016	1T 2016/ 1T 2015
France	744 095	+4,6	1 061 453	+5,0
Autres pays dont :	223 663	+5,9	291 969	+9,3
Royaume-Uni	35 811	-2,3	43 233	-1,1
Belgique	39 010	+35,1	48 289	+33,5
Pays-Bas	16 048	-1,2	19 379	-3,5
Allemagne	21 733	+25,4	29 875	+30,1
Italie	8 432	-0,4	12 677	+4,9
Chine	41 740	-17,0	48 263	-15,3
Suisse	15 171	+45,2	21 427	+49,9
États-Unis	7 215	-1,4	10 989	-1,0
Ensemble	967 758	+4,9	1 353 422	+5,9

Sources : Insee ; DGE ; CRT

Mentions :

Insee Bourgogne-Franche-Comté - Flash n°08
« Conjoncture hôtellerie au 1^{er} trimestre 2016 : un bon début d'année »
est consultable en ligne : www.insee.fr/bfc rubrique publications



Cette publication a été faite en partenariat avec le Comité Régional du Tourisme
de Bourgogne-Franche-Comté



Contact :



Agnès Boudaquin
Attachée de presse
Insee Bourgogne-Franche-Comté
Tél : 03.81.41.61.78 Mél : dr25-communication-externe@insee.fr